



# Promeneurs du Net

La présence éducative sur internet apparaît aujourd'hui comme un élément incontournable des politiques préventives, éducatives et sociales en direction des jeunes.

La communauté de communes Touraine Est Vallées a formé l'équipe de l'Espace Jeunes au dispositif des promeneurs du Net afin d'assurer une présence éducative sur les réseaux sociaux .

Ce dispositif est une démarche initiée en Suède et, soutenue par la CAF et la Ligue de l'enseignement mettant en avant ce constat.

L'Espace Jeunes a choisi d'être présent sur 3 réseaux:



Le Facebook de l'Espace Jeunes permettra de diffuser les informations de la structure et de valoriser les projets des jeunes.

La page se nomme Espace Jeunes Sud Cher

Vous pourrez consulter nos plaquettes et les dates d'inscriptions. Cependant aucune inscription ne se fera sur ce réseau.



Snapchat et Instagram sont les 2 réseaux sociaux qui seront utilisés dans le cadre d'une veille sur internet.

Ils sont utilisés avec les noms de nos animateurs pour tenter de répondre aux préoccupations des jeunes ou pour la participation aux projets développés sur le territoire. Ces comptes sont professionnels.



Nous proposons ainsi différents niveaux d'intervention auprès des jeunes: écoute, conseils, prévention et accompagnement de projets.

Les animateurs se connecteront uniquement sur leur temps de travail. Même si les messages des jeunes pourront être adressés 24h / 24h, ces derniers en prendront connaissance à certains horaires. Par conséquent, l'animateur n'est pas tenu d'une réponse immédiate.

Le terme "amis" utilisés par les réseaux sociaux entend "adhérent ou contact de ces réseaux". Le Promeneur du Net (Animateur de l'Espace Jeunes) utilise ces outils à titre professionnel, le mot " amis" ne prend donc pas la signification d'une relation amicale.